

POSTULAT URGENT
du groupe PLR, par la députée (suppl.) Jasmine Ballay, concernant: publicité
erronée de l'Hôpital du Valais? (12.06.2012) 1.237

Critères d'urgence

Actualité de l'événement: le dépliant est destiné aux touristes et la saison d'été débute.

Imprévisibilité: les axes et le matériel de communication de l'Hôpital du Valais ne sont pas du ressort du Grand Conseil qui ne peut constater des erreurs qu'à posteriori.

Nécessité d'une réaction ou d'une mesure immédiate: le dépliant contient des informations incomplètes ou erronées.

Dernièrement, l'Hôpital du Valais a édité une brochure intitulée «Dialyse, toutes nos compétences proches de vous». Ce dépliant répertorie les sites de dialyses et les situe par rapport aux principales stations touristiques.

A la lecture de la carte, on constate que les centres de dialyses mentionnés sont les suivants: Viège, Sierre, Sion et Martigny. De même, seules 15 stations de sports d'hiver y figurent. Il apparaît ainsi que Champéry se trouve à 35 km de Martigny, centre le plus proche!

Il semblerait que l'Hôpital de Monthey n'existe donc pas aux yeux des communicants de l'Hôpital du Valais, alors qu'il est mentionné sur le site internet. Est-ce un oubli ? Une anticipation d'un regroupement en catimini? Une publicité de l'Hôpital du Valais cherchant à s'octroyer une nouvelle clientèle?

Conclusion:

Nous prions le Conseil d'Etat de:

- de retirer immédiatement cette brochure
- de rééditer une brochure avec tous les centres de dialyses et d'étoffer le nombre de stations de sports dans les 3 régions du Valais, puisqu'il s'agit d'un dépliant à l'intention des visiteurs
- de veiller à ce que toute communication concernant les possibilités de soins ne lèse aucune partie du canton
- d'instaurer une collaboration étroite entre l'Hôpital du Valais et l'Hôpital du Chablais dans leur politique de communication.

Sion, le 12 juin 2012
(09h25)

Groupe PLR, par
Jasmine Ballay, député (suppl.)